



**Universidad del Sureste**  
**Campus San Cristóbal de las Casas**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tema: Estudio de Factibilidad.**  
**Infografía**

**Nombre del alumno: José Alberto**  
**Cifuentes Cardona**

**Grupo: "A" Grado: Séptimo semestre.**

**Materia: Taller el Emprendedor.**

**Nombre del profesor: Dr. Eduardo**  
**Genner Escalante Cruz.**

San Cristóbal de las Casas Chiapas a 09 de noviembre del 2024

# 1. Definir el objetivo del proyecto.



# Consulta Médica y Atención de Enfermería Domiciliaria Atención Para el Adulto Mayor



## Servicio las 24 hrs

### 2. Análisis de mercado.



La población coleta es bastante extensa seria de mucha ayuda y beneficio, teniendo en cuenta también la visita y estancia de extranjeros a esta población. Quienes por comodidad solicitarían un servicio domiciliario.

Teniendo en cuenta que aun no se cuenta con estos servicios seria de bastante demanda y valorando el progresivo envejecimiento de la población, con el consiguiente aumento de enfermedades crónicas e invalidantes, conlleva que el número de personas susceptibles de recibir atención domiciliaria sea cada vez mayor.

### 3. Estudio técnico.

Ofrecer servicios las 24 hrs del día en tu lugar de residencia, los cuales son: Consulta especializada, atención y cuidados del área de enfermería, toma de signos vitales y muestras bioquímicas, ultrasonidos, electrocardiogramas y toma de Rayos X en la comodidad y tranquilidad de tu alcance, cual podría ser: Casa habitación, Hoteles, Oficina, Residencias geriátricas y casa hogar.

Con personal altamente capacitado y calificado para estos procedimientos, manejar las mejores medidas de seguridad para el paciente.



### 4. Análisis financiero



La inversión es notable para adquirir los equipos de ultrasonido y Rx los cuales son los más costosos, los otros servicios podríamos realizarlos mediante maquilas, tomas muestras y procesarlos en laboratorios particulares externos.

Por ser un servicio a domicilio se contaría con una oficina central en donde cual se pueda adquirir estos servicios. Pero no se contaría con un área en donde realizar esta práctica.

También teniendo en cuenta un vehículo para poder trasladar el equipo al domicilio. Contaremos hasta el momento con la inversión de 5 personas hasta el momento.

### 5. Análisis de riesgo

Al ser un servicio domiciliarios implica el traslado de los equipos que podrían sufrir daño en estar moviendolos de lugar el cual tendría un riesgo altamente financiero al sufrir algun percance.

Que también significaría un riesgo financiero por el alto costo de los equipos en la actualidad.



### 6. Evaluación socioeconómica y ambiental



El impacto de crear este método de atención al adulto mayor sería de gran ayuda tanto para ellos como para los familiares, permitiendoles ser atendidos en su lugar de residencia.

Que generaría nuevos campos de empleo al personal de salud que desee desempeñarse en esta nueva área de atención y cuidado al adulto mayor.

## 7.- CONCLUSIÓN

El programa de atención domiciliaria ha demostrado ser una herramienta muy eficiente que facilita el seguimiento del paciente y que nos permite un adecuado registro tanto de la evolución del paciente como las actividades que se realizan en el domicilio.

Puede ser efectiva para los pacientes en varios aspectos, entre ellos:

- **Bienestar psicológico:** Los pacientes se sienten más empoderados y prefieren estar en su hogar, lo que favorece su autonomía y bienestar psicológico.
- **Reducción de riesgos:** Los pacientes mayores suelen responder mejor en su casa, lo que reduce la desorientación y el síndrome confusional. También requieren menos sedantes, lo que disminuye el riesgo de broncoaspiración.
- **Apoyo a la familia:** La atención domiciliaria permite a las familias involucrarse en el proceso de recuperación del paciente.
- **Intervención precoz:** Las visitas domiciliarias pueden ayudar a las familias a identificar factores de riesgo y a intervenir de forma temprana.

Los cuidados de enfermería y médicos a nivel domiciliario tienen un papel fundamental en este proceso ya que para el profesional, dicha atención plantea retos precisos, en especial aquellos relacionados con los problemas emocionales (ansiedad y temor), físicos (efectos adversos y complicaciones) y sociales (funcionamiento socio familiar en el que se encuentra inmerso el paciente enfermo, lo que le permitiría realizar una atención directa, individualizada con unos cuidados específicos con los que lograría disminuir factores que afectan el bienestar del paciente y la adherencia al tratamiento que este cursando, permitiendo de esta manera contribuir al mejoramiento de la calidad de vida del paciente.